

L'association Les Bouchons du Calvados contrainte de tout arrêter

Après plus de 20 ans de présence à Hérouville, l'association n'a pas trouvé de nouveau local et cesse donc son activité.

C'est une histoire qui prend fin **après 23 ans d'existence**. L'association **Les Bouchons du Calvados**, basée à Hérouville, arrêtera son activité au **mois de juin**.

Le même local depuis plus de 10 ans

« *En novembre dernier, nous avons reçu un courrier de la mairie nous annonçant que nous devons quitter nos locaux actuels. La raison ? Un avis négatif rendu par la commission de sécurité, dont les normes sont de plus en plus contraignantes, qui était passée au mois de mai 2023, et qui avait souligné les risques dûs au stockage de grosses quantités de plastique. D'autre part, pour les municipalités, le coût des assurances est énorme* », précise Michel Meslier, le président de l'association.

L'association occupait **un local situé en bas du centre commercial des Belles Portes** depuis plus de 10 ans. Il s'agit du troisième local occupé par les Bouchons du Calvados sur Hérouville et **mis à disposition gratuitement par la municipalité**.

La récupération des bouchons cesse

Même si la municipalité d'Hérouville expliquait [dans les colonnes de Liberté](#), qu'il n'y « avait pas d'urgence immédiate à quitter les locaux », l'association s'était mise **en quête d'un nouveau local avec des critères bien précis**. « *Il nous faudrait un local de type industriel d'environ 280m² pour le stockage, les tables de tri, le matériel, le monte-charge et l'échafaudage. Il faut aussi que ce local soit facilement accessible pour le camion le temps du chargement* », indiquait le président en janvier dernier.

Malgré des recherches depuis le mois de novembre, l'association n'a pas trouvé « de locaux disponibles correspondant à notre fonctionnement. »

En conséquence de quoi, avec l'approbation de notre bureau et de nos bénévoles, nous avons décidé d'arrêter l'association.

Nous procéderons aux dernières collectes de bouchons courant avril.

Le 15 mai, nous réaliserons notre dernier chargement, puis nous viderons le local en prévision de quitter les lieux courant juin.

Michel Meslier

Pour rappel, l'association compte environ **20 bénévoles permanents** et entre 35 et 40 à l'occasion des chargements.

Une grande tristesse

« Malgré la tristesse qui nous envahi, et n'ayant pas la possibilité d'aller contre ces décisions de sécurité, je tiens à remercier tous nos bénévoles sans qui rien n'aurait été possible, toutes les personnes sans oublier les enfants qui ont contribué au fil du temps à nous permettre d'aider de nombreuses familles touchées par le handicap. Je remercie également la municipalité d'Hérouville Saint-Clair qui malgré les contraintes de sécurité nous a prêté gracieusement pendant 20 ans différents locaux.

Merci à vous tous ! », conclut le président de l'association.